

Büro des Baudezernates – 60 -

Anlage 1

**Ausbau Steighausplatz  
21. Sitzung UVE-Ausschuss am 18.06.2013, UVE083  
Lage des Laufbandes**

In der o. g. Sitzung des Umwelt-, Verkehrs- und Energieausschusses wurde die Verschwenkung des Laufbandes von der linken auf die rechte Seite von Stv. Wolf moniert.

Das Fachamt nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Das Tiefbauamt hat die Anregung der 226. Magistratssitzung vom 16.05.2011 aufgenommen und eine behindertengerechte Lauffähigkeit auf dem Steighausplatz überprüft. In der Magistratssitzung vom 11.02.2013 wurde die Lage und die Art des Laufbandes (nach Bemusterungstermin am 06.02.2013 auf der Alten Lahnbrücke unter Beteiligung von Stadtverordneten und Magistratsmitgliedern sowie dem Denkmal- und Behindertenbeirat) beschlossen. Die Lage des Laufbandes orientiert sich von der Lahninsel kommend an tastbaren Gebäudekanten und der Rinnenführung auf dem Steighausplatz (linke Seite).

Bei der Linienführung des Laufbandes sollte ein Anschluss an das vorhandene Laufband auf dem Schillerplatz erfolgen. Da dieses derzeit auf Höhe der Eisdiele, also auf der rechten Seite endet, um eine durchgehende Wegeverbindung für Geh- und Sehbehinderte zu ermöglichen, ist ein Wechsel der Straßenseite erforderlich.

Zudem ist die Straßenparzelle im Einmündungsbereich zum Schillerplatz recht schmal. Bei einer Führung des Laufbandes auf der linken Straßenseite besteht die Gefahr, dass der vom Schillerplatz in die Barfüßerstraße abbiegende Verkehrsteilnehmer direkt dem Verkehr auf dem Laufband entgegen kommt. Diese gefährliche Situation kann auch bedingt durch die geplante Beschilderung eines verkehrsberuhigten Bereiches und der damit verbundenen geringen Geschwindigkeit nicht ausgeschlossen, aber durch diese bauliche Maßnahme verbessert werden.

Tropp